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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和 ２年 ２月１９日 

午前・午後 ２時５８分    

議会名 令和 ２ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４ 番  高 橋   功 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．災害廃棄物の処理状況に

ついて 

（１）災害廃棄物の種別発生

量と処理状況について 

 

 

 

 

 

（２）処理体制等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①災害廃棄物の種別発生量を伺いたい。 

 

②現在までの処理済量を伺いたい。 

 

③今後の処理・処分の方向性（埋め立て処分も含む）

を伺いたい。 

 

①災害廃棄物の指定仮置場は適正に選定・確保され

たのか伺いたい。 

 

②指定仮置場の運営は順調であったのか伺いたい。 

 

③公用地以外の民地等の仮置場の箇所と運営は適切

であったのか伺いたい。 

 

④災害廃棄物処理計画に基づいた、相互応援に関す

る協定書による活動内容を伺いたい。 

 

⑤指定仮置場からの搬出・整理・処分に関する民間

業者への協力要請と業務内容を伺いたい。 
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２．農地の復旧について 

 

 

 

 

 

３．林業被害について 

 

 

 

 

 

 

 

４．ボランティア募集活動に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

５．大規模災害に対応した今

後のまちづくりについて 

⑥今後の指定仮置場の解除と復旧の方向性を伺いた

い。 

 

①土砂や土石の流入及び浸食された農地等の被害状

況を伺いたい。 

 

②今後の復旧方法と時期を具体的に伺いたい。 

 

 

①栃木県・佐野市・みかも森林組合のそれぞれの管

理する林道の被災状況を伺いたい。 

 

②復旧に向けての対応を伺いたい。 

 

③山林被害への対応策はあるのか伺いたい。 

 

 

①災害ボランティアセンターの運営は復旧・復興ロ

ードマップによれば３月末日をもって終了すると

なっている。延長をするべきと考えるが、見解は。 

 

②災害ボランティアセンターへ市職員が出向するこ

とにより、合理的な運営が可能となると思うが、

体制構築は可能なのか伺いたい。 

 

 

①台風１９号の水害等の被災により、今後の企業立

地に影響はあるのか伺いたい。 

 

②昨年度策定された都市計画マスタープランでは、

防災という観点から、今後どのようなまちづくり

を推進していくのか、具体的に伺いたい。 

 

③上水道の未普及地域への解消が必要であると強く

思うが、検討の考え方を伺いたい。 

 

④情報網の整備として避難所への wi-fi の整備につ

いて伺いたい。 
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⑤ケーブルテレビの未整備地域への拡充が必要と考

えるが見解を伺いたい。 

 

⑥防災機能を持った「田んぼダム」への取組を伺い

たい。 

 

⑦減災のために、河川周辺の樹木伐採を促進するこ

とについて見解を伺いたい。 

 

⑧市町村森林環境譲与税を活用した災害に強い森林

整備の早期推進について見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


